
Protokoll: 

Rm Schumann-Dreyer bittet die Verwaltung, in Zukunft die anfallenden Kosten bzw. die 

Kostenschätzungen exakter durchzuführen. Herr Bg. Flöck erklärt, dass zum Zeitpunkt der Einstellung 

der Mittel im Haushalt die Rahmenbedingungen zur Montage des Übersteigschutzes noch nicht 

endgültig festgestanden haben. Rm Mehlbreuer erklärt sich mit der Vorlage nicht einverstanden. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage mehrheitlich mit 

5 Gegenstimmen zu. 

 


